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RAPPEL / REMINDER

1.

Les clés des véhicules, apres leur entrée en Parc Fermé a Monaco, doivent étre

impérativement déposées au Commissaire de Parc

The keys of the vehicles, after they have entered the Parc Fermé in Monaco, must be
depasited with the Marshal.

. Pour des raisons de sécurité, aucun stationnement, empietement sur l'accotement

ainsi que sur la chaussée des concurrents et/ou leur assistance, ne sera autorisé a

proximité des Spéciales de Régularité ainsi que sur l'entiereté de l'itinéraire.

For safety reasons, it's forbidden for Competitors and/or their no parking,
encroachment on the roadside or on the carringeway by competitors and/or their
assistance will be guthorised in the vicinity of the Regularity Special Stages or along

the entire route.

. Déjeuner de Gala / Gala Lunch

Veste et cravate obligatoire.
Les concurrents se verront refuser l'entrée si leur tenue n'est pas conforme.

Jacket and tie compulsaory.
Competitors will be refused entry if their dress is not in conformity.

Zone avitesse limitée « DZ-FZ »
Limited speed zone" DZ-FZ"
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20NE A VITESSE LIMITEE « D2-F2 » J @""’IPY

«.180 » = distance restante jusqu’au «.450 » = distance restante jusqu’a la fin Retour écran de base :
début de la zone limitée a 30km/h. de la zone limitée a 30km/h. HH:MM:SS
« 48 » = Vitesse instantanée du véhicule. « 29 » = vitesse instantanée du véhicule. et statuts batterie, GPS, 4G
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Déclenchement automatique d’une alarme visuelle et sonore 200m avant le début d’'une zone a vitesse limitée « DZ-FZ ».

Bip continu en cas de dépassement de la vitesse autorisée dans la zone.

La fin des zones de controle de Llimitation de vitesse DZ-FZ sont indiquées
seulement sur l'ecran du systeme Tripy. L'extinction du signal sonore du

Tripy ne signifie pas la fin de la zone.
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Speed zone « DZ-FZ » J ) ey
« .180 » = remaining distance to the « .450 » = remaining distance to the Back to basic display:

start of speed zone end of speed zone HH:MM:SS
« .48 » = current vehicle speed « .29 » = current vehicle speed and battery, GPS & 4G status
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Automatic triggering of a visual and audible alarm 200m before the start of a speed zone.

Continuous beep if the authorized speed is exceeded in the zone.

The end of the speed limit control zones DZ-FZ are indicated only on the
Tripy display screen. End of the Tripy beep does not indicate the end of
the speed control zone.

Jacques RO A

Clerk of the Baurse



